

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS "AÑO DE LA CONSOLIDACIÓN DEL MAR DE GRAU"



NOTA DE PRENSA N° 010-2016-GR.CAJ/DRE/II-RR.PP.

Año Escolar se inicia el lunes 07 de marzo en región Cajamarca

El gerente general y el director regional de Educación ratificaron su apoyo al sector para mejorar el nivel educativo y se espera 474 mil estudiantes.

El año escolar 2016 en la región Cajamarca se inicia el lunes 07 de marzo con la participación de 474 mil alumnos y 23 mil docentes -aproximadamente- en 8 mil 831 instituciones educativas, informaron -en conferencia de prensa realizada el jueves 03 marzo- el gerente general del Gobierno Regional Cajamarca y el director regional de Educación, Carlos Cruzado Benavides.

Las autoridades decidieron el inicio del año escolar para el 07 de marzo con la finalidad de aprovechar mejor las horas efectivas de clase, determinadas para cada nivel y modalidad del sistema educativo en Cajamarca; ratificando así su compromiso de priorización del sector educación con la finalidad de mejorar el nivel educativo en nuestra región.

LANZAMIENTO REGIONAL

El lanzamiento oficial del buen inicio del año escolar 2016 a nivel regional se realizará el lunes 07 de marzo a las 09:00 a.m. en la I.E. Fredesvindo Vásquez, nivel primario, del distrito de Chalamarca, provincia de Chota, con la participación -además- de los estudiantes y docentes de las instituciones de inicial y secundario (I.E. José Monzón Hernández) de esa localidad, además de delegaciones de instituciones educativas de los lugares aledaños a Chalamarca.

En este lanzamiento estarán presentes las autoridades del gobierno regional, encabezadas por el gobernador Porfirio Medina; además, de los representantes del sector educación, liderados por el director regional, Carlos Cruzado, así como los representantes de la gerencia subregional y la Ugel Chota.

También se realizará una campaña médica a favor de los estudiantes, padres de familia y población en general de Chalamarca que asistan al lanzamiento del año escolar, además del reparto de material educativo a cargo de la Ugel Chota.

Por otra parte, en la provincia de Cajamarca, el lanzamiento se realizará el lunes 07 de marzo a las 09:30 a.m. en la I.E. La Florida, institución del nivel primario que para el 2016 recibió la ampliación para ofrecer el servicio de primer año de secundaria con seis secciones. En este acto también se realizará una campaña médica.

TODOS A ESTUDIAR



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

"AÑO DE LA CONSOLIDACIÓN DEL MAR DE GRAU"



El director regional de educación informó que para el 2016 se espera la matrícula de 474 mil niños en los niveles de inicial, primaria y secundaria; con una asistencia de 86 mil en inicial, 261 mil en primaria y 127 mil en el nivel secundario.

También se espera la participación de 23 mil docentes en los tres niveles, distribuidos en inicial 3 mil 650, en primaria 11 mil 100 y en secundaria 8 mil 250, maestros que tendrán la responsabilidad de brindar los conocimientos que los estudiantes cajamarquinos requieren en cada modalidad y nivel.

Datos:

Entre el 2011 y 2015 se crearon 1,456 instituciones educativas en Cajamarca en los tres niveles.

Gracias por su difusión.

Cajamarca, 03 de marzo de 2016.

Oficina de Imagen Institucional - RR.PP. **DRE CAJAMARCA**